

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm Investor Relations News QIII 2022

MetrioPharm besucht die BioPharm America in Boston, USA

MetrioPharms CEO Thomas Christély und MetrioPharms CSO Dr. Wolfgang Brysch nahmen Ende September 2022 an der BioPharm America in Boston teil. Die BioPharm America ist eine Partnering-Konferenz, auf der Life-Science-Innovatoren zusammentreffen, um Neuerungen in der Arzneimittelentwicklung voranzubringen. Bereits zum 15. Mal fand die Konferenz vom 28. bis 29. September 2022 im Rahmen der Biotech Week Boston statt. Im Anschluss daran wurde die Veranstaltung um zwei digitale Tage erweitert. Der Fokus des Programms lag auf Innovation, Partnerschaften und Investitionen mit über 30 Sitzungen insgesamt, einschließlich der Präsentationen von jungen Unternehmen.

MetrioPharm besuchte die BioPharm America, um potenzielle Pharmapartner für geplante Fixed-Dose-Kombinationstherapien zu treffen. Ziel ist es, Arzneimittel vorhandener Standardtherapien in geringerer Dosis mit MP1032 in einer Pille zu kombinieren und so neuartige Arzneimittel mit verbesserter Wirksamkeit und weniger Nebenwirkungen herzustellen.

Herr Christély und Dr. Brysch nutzten auch die Gelegenheit, um potenziellen Partnern das neue Corporate Deck der MetrioPharm vorzustellen. Die neue MetrioPharm Business-Präsentation gibt einen Überblick über die nächsten strategischen Schritte des Unternehmens und kann [hier](#) abgerufen werden. Potenzielle Pharmapartner wurden auch über den aktuellen Stand der laufenden Phase-II-Studie des Unternehmens zu COVID-19 informiert. Der letzte Patient wurde Ende Juli untersucht, erste Top-Line-Daten werden im 4. Quartal 2022 veröffentlicht.

MetrioPharm AG Unternehmenskalender im QIV 2022

18. Oktober 2022: Sofinnova BioPartnering, Tokyo, Japan (Digital)

24.-26. Oktober 2022: Bio-Europe, Leipzig, Deutschland

11.-12. November 2022: China Bio Partnering Forum, Beijing, China (Digital)

14. November 2022: Inv€stival Showcase, London, UK

15.-17. November 2022: Jefferies Healthcare Conference, London, UK

Die MetrioPharm informiert

Die MetrioPharm bedient verschiedene Kanäle um ihre Investoren zu informieren:

- Neben dem Quartalsnewsletter halten wir Sie ebenfalls mit Presseerklärungen über aktuelle Geschehnisse im Unternehmen auf dem Laufenden. Die Presseerklärungen [finden Sie auch auf unserer Website hier](#). Sollten Sie noch nicht in unseren Verteiler für die Presseerklärungen mit aufgenommen worden sein, schicken Sie uns gern eine E-Mail an invest@metriopharm.com und die Aufnahme in den Verteiler wird umgehend erfolgen.
- Hintergründe zur MetrioPharm entnehmen Sie gern [unserem Blog](#).
- Im November 2021 unterzeichnete die MetrioPharm einen Fördervertrag der Europäischen Kommission über € 7,9 Mio. Das Projekt „iMPact“ gehörte zu den 6 von der Kommission ausgewählten Initiativen, die an Wirkstoffen zur Behandlung von SARS-CoV-2 arbeiten. Das Projekt beinhaltet die Durchführung einer klinischen Phase-II-Studie mit MetrioPharms Leitsubstanz MP1032 gegen COVID-19, sowie präklinische Untersuchungen zum Effekt von MP1032 auf mutierte Varianten von SARS-CoV-2. Mehr [Informationen zum iMPact Projekt finden Sie hier](#).
- Die Vernetzung mit der MetrioPharm kann auch auf LinkedIn erfolgen. Über [unser LinkedIn Profil](#) informieren wir Investoren, Experten und Businesspartner über die aktuellen Entwicklungen des Unternehmens. Bitte nehmen Sie uns gern per Einladung in Ihre LinkedIn Gemeinde auf.

Ihre Ansprechpartnerin:



Lia Petridou
Corporate Communications & Press Relations
T +49 (0) 30 33 84 395 53
F +49 (0) 30 33 84 395 99
E presse@metriopharm.com
W www.metriopharm.com